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クァトロブーム CM 記念対談 
      ダチョウ倶楽部 & 久野 絵里子子 

テーマ「新社名はクァトロブーム株式会社」
全社員運動会のサプライズゲストで、福井のクァトロブーム本社に

到着したダチョウ倶楽部の3人と、クァトロガールの久野絵里子さ

ん、運動会の会場に移動する前に、昼食をとりながらの対談収録と

なりました。この日2019年10月1日は、株式会社ムラタからクァ

トロブーム株式会社へと社名変更の日でもあり、メモリアルな対談

となりました。

ダチョウ倶楽部プロフィール
だちょうくらぶ●太田プロ所属
肥後 克広　リーダー
ひご　かつひろ● 1963 年 3 月 15 日生まれ　出身地：沖縄県●芸歴：道頓掘劇場出身・コント赤信号劇団　●特技：ロー
ラーブレード　●趣味：絵をかくこと・プロレス観戦・スキューバダイビング
寺門 ジモン
てらかど　じもん● 1962 年 11 月 25 日生まれ　出身地：兵庫県　●芸歴：テアトルエコー養成所出身　●特技：マラソン・
料理・美食・年に何回か山に入る事●趣味：オオクワガタ採取・マラソン・料理　松坂市ブランド大使 (2012 〜 )
上島 竜兵
うえしま　りゅうへい● 1961 年 1 月 20 日　●出身地：兵庫県　●芸歴：テアトルエコー養成所出身・青年座 ('81 年 5 月 )・
'86 年 3 月太田プロに所属　●趣味：プロレス・野球観戦・野球（竜兵会）

久野絵里子プロフィール
くの えりこ●シスターマネージメント所属
11 月 25 日生まれ　　名古屋市出身　　
名古屋の TV 局や雑誌を中心に、番組レポーターやモデルとして活躍。
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クァトロブーム CM出演ゲスト対談

テーマ「新社名はクァトロブーム株式会社」
2023年北陸新幹線福井駅開業で、
駅前のイメージが劇的に変わる予感が !

●村田 : 皆さん、福井へようこそ、午後の運動会まであまり時間がな

いので、お弁当を用意させていただきました。常務の後輩がやって

る寿司吉田さんでにぎってもらったお寿司ですけど。

●寺門 : やっぱり北陸は鮮魚ですね。みなさん毎日こんな美味しい魚

食べてるんですよね ( 笑 )。

●村田 : いやいやそれはないです、今日は偉い方がいらっしゃるので、

皆様のためのスペシャル弁当です ( 笑 )。

●寺門 : わはは、なんで偉くなんかないですよ。

●村田 : 今日は、みなさん北陸新幹線ですか ?

●寺門 : いえ、東海道新幹線で。米原で新幹線から特急に乗り換えて

きました。車内からずっと海がみえたしやっぱ魚介の街だよね。

すごく景色がいいですねぇ。北陸は冬に来たい街ですね、寒ブリと

か蟹とかね。

●上島 :蟹の解禁は１１月ですよね。(お寿司を食べて )おお！ジュー

シー !!

●肥後 : うん、おいしいね。

●寺門 : 金沢は知ってるお店がたくさなんあるんですけど、ま

だ福井はそんなにしらなくて。

●肥後 : 前回の対談は金沢のお寿司屋さんでしたね。

●上島 :20 年くらい前に、師匠 ( 志村けんさん ) と会長宅にお

じゃました時、生まれて初めてぶりしゃぶをごちそうになり

ました。常務さんがその時のこと覚えていてくれてたみたい、

●寺島 : かなり昔、福井駅に真夜中について、どこかで飲もう

としたけど、遅くまでやってる店を知らないからいくとこなく

て ( 笑 )。恐竜のモニュメントができてましたね。

●村田 : 福井駅もすっかり新しくなって、自動改札になりまし

たし、周辺のお店もどんどん変わってますね。

●寺門 :先に北陸新幹線が開通した金沢も変わりましたからね。

●村田 : ２０２３年に北陸新幹線福井駅が開業します。世界

最大のホテルチェーン ( 注 : マリオット ) が駅西に進出して、

2023 年までに開業するみたいです。駅前がガラッとイメージ

が変わるんじゃないかと期待していますが。

●寺門 : それは期待できますね、JR の旅はやっぱり奥に行く

から。金沢の新幹線開業ブームも落ち着いてきたみたいだし、

福井は、冬の食べ物や工芸もあるから。

1 年に 1度、全社員が集まって遊ぶ
全社員運動会を開催。今年はサプライズを。

●村田 : 今日の全社員運動会にダチョウ倶楽部さんがゲスト

出演するというのは、トップ・シークレットなんですよ。久

野さんは昨年出演していただきましたけど。さっき玄関で皆

さんの到着を出迎えようとしたら、社員を乗せた会場行きの

貸し切りバスがちょうど鉢合わせになったんで慌てました

( 笑 )。今日まで、役員 3 人しか知らない話、サプライズにし

たいんで、お披露目までいろいろご不便おかけします。
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クァトロブームスペシャルゲスト対談シリーズ

写真上 : 村田社長　　下 : 寺門ジモンさん　 写真上 : 談笑する上島竜兵さんと村田社長
写真下 : ダチョウ倶楽部リーダー肥後克広さん

2019 年 4 月から北陸 3 県で オ゙ンエアされてい
るクァトロブームの CM「クァトロ音頭編」 
https://youtu.be/ENRsjmofjZE
CM では、久野絵里子さんが、高校時代和太鼓部
で活躍した腕前を披露。ダチョウ倶楽部のみなさ
んとクァトロボに加え、パチパチクラッピーとい
う拍手ロボットも登場しています。



●肥後 : 全社員が毎年集まるんですか ? 最近は社員で運動会やる

のってめずらしいですよね。

●村田 : 今年で 8 回目かな、今日はクァトロブームは全店おやすみ。

普段は勤務地も北陸３県１０店舗でバラバラ、そのスタッフみんな

が集まります。懇親会も企画しています。会社としての一体感とい

うか、みんなで共有できる時間も大切かなと。運動会ってダチョウ

倶楽部さんは、得意中の得意でしょ。

●肥後・上島 :( 笑 ) いやいやそんなことないですよ。

●寺門 : 特に最近はないですね。

●肥後 : 運動会ってなんか懐かしいですね。

●久野 : ダチョウ倶楽部さんが芸能人オールスター運動会とか水泳

大会でてらっしゃるの子供の時よくテレビで見てました。

●肥後 : いやいや（笑）。

●寺門 : 運動会と名前のつくイベントはずいぶんながく出てないね。

●肥後 : そうだよね。

●寺門 : 僕たち、きょうサプライズになりますかね ? そういえば、

昔お笑い運動会とかいうのあったよね。競技で変なことばっかりや

るやつ ( 笑い )

●村田 : ああいうのは、シナリオがあるんですか ?

●寺門 : 全然ないんですよ。自分たちで面白くしないといけない。

水泳大会もよくあったけど今はほんとになくなりましたね。プール

の中で騎馬戦やって、お約束のお色気シーンでポロリとかありまし

たけどいまはセクハラになっちゃうんですかね、バカ殿でもテレビ

ではお色気シーンはないですね。

●村田 : 昨年、バカ殿の金沢公演観劇させていただきましたけど、

舞台だからと、ちょっとそんなシーンありましたよね。

●寺門 : 舞台だから、お色気シーンやろうという話になって。

●上島 : いまはテレビで下ネタやるのは「どぶろっく」ぐ

らいですね ( 笑 )。

クァトロブームの CM撮影は毎回楽しみ、
OSUNAYO編では、ついに熱湯風呂にも。

●上島 : 前回のクァトロブームの CM 撮影で熱湯風呂やり

ましたけど、あのお浴槽は ?

●久野 :TV 局のチーム熱湯風呂のみなさんが、専用の大き

な水槽を準備してましたけど。ちゃんとお湯の温度管理ま

でしてました。

●村田 : やっぱり使い慣れた浴槽がいいんですか ?

●上島 : わはは、やっぱり大きいからね。思い切って飛び

込めるから。

●寺門 : あの、OSUNAYO ってやつね。あの CM 撮影は面

白かったね、もうオンエアしてるんですか ?

●村田 : 今月の１０月１０日から福井、石川、富山の北陸

三県でオンエアです。

●寺門 : 楽しみだね、テレビで見たい。運動会は何時から

でしたっけ ?

●村田 :13 時から開会式にいきなり登場していただくとい

う仕掛けです。

●寺門 :みんなこの日のために練習してきたんだと思うよ。

●肥後 : グループ企業の中に、ゴルフ場もあるんですよね。

●村田 : 越前カントリークラブです。

●寺門 : すごいね福井の名門コースでしょ。自分がゴルフ

するために ? そういえば、以前いただいたクァトロブーム

のオリジナルゴルフバック、僕今あれでプレイしてます

( 笑 )、派手だよねあのバック。目立つんだよね。
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CM 撮影の合間を使って、スチール撮影も進行。
各自思い思いのポーズで決める。

クァトロブーム小杉のボウリング場で、アミューズメントの CM を
撮影中の久野さん。

クァトロブーム協賛の北陸オープンゴルフトーナメントのクァトロ
ブースで。表彰式のマスコットガールも努めました。

4 代目クァトロガール久野絵里子さん

写真上 : クァトロブーム新 CM「OSUNAYO 編」
写真下 :TV 局の「チーム熱湯風呂」がお湯の温度も管理

OSUNAYO 編　https://youtu.be/7G1-XqI81Cc



「これなんですか ?」って聞かれちゃう。

●久野 : ダチョウ倶楽部さんは３人でゴルフいかれたりするんですか ?

●寺門 : もうみんな歳で卒業しちゃったんです。ずっとやりつづけないとうまく

ならないし、みなさんみたいに余裕がなくて、やっぱり僕たち生活があるんで ( 笑 )。

●村田 : 僕も仕事なんで。

●肥後●上島●寺門 : それ、いいなぁ～ ( 合唱 )

株式会社ムラタから。新社名クァトロブーム株式会社に、
北陸市場の、エンタテーメントのリーディングカンパニーをめざして。

●久野 : 今日、(10 月１日 ) 株式会社ムラタからクァトロブーム株式会社に社名変更したそうです。

●村田 : そうなんです、今日からはクァトロブーム株式会社です。パチンコホール、ボウリングやカラオケ、ビリヤー

ドなどのインドア型アミューズメントをはじめ、ゴルフ練

習場、グループにはゴル場やすた丼やカフェなどの事業も

ありますが、その中核となる会社の名前をブランド名とお

なじにしました。

●寺門 : いいんじゃないですか。いまからの時代にひろが

りがあって。時代はまさに「遊んぶる ( 注 :1)」ですよ。

●上島 : そういえば、昨年、富山のお店回ったときボウリ

ング場にもいきましたよ。

●肥後 : 今度は、ボウリングの CM に出れるかも ( 笑 )。

●久野 : 皆さんボウリングは ?

●寺門 : ボウリングはほんとによくやりましたよ、芸能人ボ

ウリング大会にもよく出た、マイシューズにマイボールで。

やっぱりオイルの具合なんかでスピンがかわってくるから、

マイボールじゃないと。須田開代子プロにボウリングの番

組に呼ばれて教えてもらったことある。でも、すごいね。

エンターテーメント全般をやっいくわけね。
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●久野 : アミューズメントにはカラオケやビリヤード、ダーツ、

コインゲームコーナーもあるんですよ。

●肥後 : 以前はよくいきましたけどねぇカラオケボックスに。

若い頃、3人でお笑いのネタ仕込むのに練習する場所がなくて、

アパートの廊下でやって「うるさい !」って怒られたりしたか

ら。カラオケボックスが個室だから、最後に料金を三等分し

て精算してた（笑 )。

●久野 : ２０２０年の東京オリンピックに出演のオファーは ?

●寺門 : 冗談でマラソンのゴールに熱湯風呂おいて氷いれとい

て、俺達がどうぞどうぞってやったらという話がどこかでで

たけど、協会の人にそういうのはないですと真顔で言われた

( 笑 )。

●上島 : スポーツでの出番といえば、横浜ベイスターズがセ

リーグ２位で CS にも出場したしね。初戦はタイガースと、今

年は勢いあるから。最後までどっちが勝つかわかりませんよ。

●村田 : 横浜スタジアムの始球式は、ダチョウ倶楽部さんが

やってらっしゃいますよね。

●寺門 :DeNA というゲームの会社が親会社になってからは。

横浜ベイスターズも連日超満員ですごいですよ、ダチョウ倶

楽部で毎年オープニングゲームの始球式やらせてもらってい

るんですけど。グラウンドに立つと声援が揺れる感じ。ほん

とああいう経験させていただいてありがたいよね。、クァトロ

ブームさんといっしょですよ。みてくださいよ、( 壁の店舗写

真を指さして ) このお店の数。游んぶるで北陸のエンターテー

メント市場をどんどん広めていってくださいよ。僕たち楽しみ

にしてますから。

●村田 : ありがとうございます。そろそろ運動会の会場に向

かっていただく時間ですので、みなさん着替えなど準備のほ

うお願いします。

　　　　( 収録 2019 年 10 月 1 日　　クァトロブーム本社 )

店頭で、自分ののぼり旗をみつけてインスタ用に記念ショット。

アミューズメント小杉のビリヤードコーナーで。

サプライズは大成功。突然の乱入に、一瞬静かになってからすごい歓声が。

クァトロブームの新ロゴ発表時に、記念
制作されたオリジナルバッグ ( 非売品 )

ブランドビジョン「游んぶる」とは
クァトロブームのブランドビジョンを表現したオリジ
ナルの造語で、CM 中でも使われています。「遊び、遊
べば、遊んぶる」などのフレーズで、お客様に最上級
の游びを提供できるよう、魅せる楽しみづくりにスタッ
フひとりひとりが遊び心をもって取り組んでいます。

( 注 :1)
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第８回クァトロブーム全社員運動会

全社員運動会参加スタッフとダチョウ倶楽部、久野絵里子さん

選手宣誓が終わったところで、サプライズゲスト4人が登場。会場はいっぺんに盛り上がりました。

お約束の鉄板芸「じゃあ、オレがやるよ」を披露。4人それそ れ゚のカラーのチームに参加して競技をもりあげ

ました。クァトロブーム株式会社の初日にふさわしい、最高の「遊んぶる」を体現した運動会になりました。


